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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。相も変わらず雪

がなく非常に過ごしやすいとは思いま

すが、これから嵐のように雪が降ると

か、夏場に水がないというような話に

ならなければいいなという風に思って

います。 

本日は外部卓話になっております。｢令

和御大典について｣戸隠神社の禰宜 渡邉大蔵様、今日

はよろしくお願い致します。燕ロータリークラブから

は会長の青柳様、幹事の竹越様、鷲尾様、ようこそいら

っしゃいました。燕ＲＣ周年式典についてお話しをお

聞きしたいと思っています。三条東ロータリークラブ

からは会長の井上様、親睦･出席･ニコニコBOX委員長の長

谷川様、後ほどご挨拶をいただきたいと思います。 

以上で終わります。ありがとうございました。 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

【1/21 幹 事 報 告】 

・大谷ガバナーより、 

｢首里城火災に対する支援金について｣ 

｢2019年台風豪雨災害｣義捐金募金のお願い 

｢新会員(入会 1年～3年)研修セミナー開催のご案内｣ 

日時：3月 7日(土)13：00～17：30 

会場：やすね 

・三条イーストライオンズクラブより、 

｢2019-20年度 7クラブ現・次年度会長幹事会｣

開催のご案内 

日時：4月 9日(木)18：30～ 会場：春秋まるい 

・三条あおぞら会より、｢三条あおぞら会だより｣ 

・地区ローターアクト委員長より、｢第 2560地区ローターアクト第 50回地区大会本登録ご案内｣ 

日時：4月 11日(土)12：00～ 会場：アートホテル新潟駅前 

・三条ローターアクトクラブより、｢1月第二例会の御案内｣ 

日時：1月 23日(木)19：30～21：00 会場：三条・燕地域リサーチコア 4階（異業種交流室） 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長   

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０２０．１．１４ №１５７７ 

 

No.24 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：「外部卓話」 

◆本 日 の 出 席：６０名中３５名   

◆先々週の出席率：５９名中４７名 79.66％ 

（前年同期 71.43％） 

◆12 月の出席状況：会員数 59 名･例会数 4 回 

平均出席率 80.51％ 

前 年 同 月 84.20％ 

◆本日のゲスト 

 戸隠神社  禰宜 渡邉 大蔵 様 

◆本日のビジター 

 燕 RC     会長 青柳 修次 様 

     幹事 竹越 孝行 様 

鷲尾英一郎 様 

三条東 RC 会長 井上 正栄 様 

親睦・出席・ニコニコ BOX委員長 

 長谷川朱美 様 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

ありませんでした 

＊本日の配布書類等 

・週報 №１５７６ 

・ガバナー月信 1 月号(閲覧) 

・2019-20年度 修正予算書･下半期行事予定表 

・石黒年度 役員理事委員会組織図 

・燕 RC 創立 60 周年記念式典のご案内 

・新年会のご案内 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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■燕ロータリークラブ創立 60周年記念式典のご案内       会長 青柳 修次 様 

幹事 竹越 孝行 様 

鷲尾英一郎 様 
皆さん、こんにちは。尊敬します中條パストガバナーの三条北さんに、中條先輩がお元気な内にお邪魔で

きればと思っておりましたが、今日この日となってしまいました。 

先程、会長からもご紹介頂きました様に、4 月 25 日燕三条ワシントンホテルにて燕ロータリークラブの

創立 60周年記念式典を執り行います。本日は、皆さまから多数のご出席を頂きますようお願いに上がっ

た次第でございます。記念講演と致しましては、弥彦神社宮司渡

部様、その後、国際ジャーナリストの手嶋龍一様より、講演をい

ただきます。手嶋様は、新潟南ロータリークラブの山本パストガ

バナーの地区大会の際、朱鷺メッセにて記念講演をされていま

すので、お聞きになった方も多いと思います。再度、皆さんにい

ろんな貴重な話を持ち帰っていただきたいということで、お呼

びした次第です。是非ご参加いただきますようお願い申し上げ

ます。 

日時：4 月 25 日 式典 14：30～17：30/祝賀会 17：30～19：00 会場：燕三条ワシントンホテル 

 

■三条東ロータリークラブ会長ご挨拶   会長 井上 正栄 様 

親睦・出席・ニコニコBOX委員長 長谷川朱美 様 
皆さん、こんにちは。昨年、中原プログラム委員長と当クラブの長谷川親

睦委員長の間で合同夜例会の企画が上がりました。私の知る限りでは、初

めてなのではなかろうかと思います。快く受け入れていただき、大変あり

がとうございました。これから親睦委員会の方で、いろんな催しを企画し

てくれるのだろうと思っております。私も非常に楽しみにしております。

どうかよろしくお願いします。 

三条東・三条北 RC 合同夜例会 日時：2 月 27 日(木)18：30～ 会場：三条ロイヤルホテル 

 

委員会報告： 

親睦委員 会 松山 浩仁 委員長 

こんにちは。今月来る 28日火曜日夕刻 6時 30分から魚長さんにて新年例会を開催いたし

ます。当日はマジシャンのＳｈｕＮさんよるマジックショーを企画致しております。テレ

ビなどに多数出演されているＳｈｕＮさんのマジックを近くで見ることができます。皆さ

ん多数のご出席のほどよろしくお願いいたします。尚、当日は出席率 100%を目指しており

ますが、当日、ご予定の合わない方は、前後 1週間の記帳・メークアップも出席補填致し

ますので、皆様多数の出席のほどよろしくお願いいたします。以上です。 

新年会 日時：1月 28日(火)18：30～ 会場：魚長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

落合 益夫 君 ロータリー財団委員でもない、もしか委員の佐藤さんに協力。 
佐藤 弘志 君 ロータリー財団ＢＯＸに協力。 
佐藤 秀一 君 ロータリー財団に協力です。 

１４日現在累計  ２５４，０００円 
ロータリー財団 BOX 

スマイル BOX委員会 花井 知之 委員長 

10月～12月 コメント賞  石川 一昭 会員 
 

「今年の流行語大賞『ＯＮＥ ＴＥＡＭ』に決まりました。 

我北ロータリークラブも『ＯＮＥ ＴＥＡＭ』。 

ぜひとも皆様の善意を、ニコニコ BOX・財団 BOX・米山

BOXへ投入しましょう!!」 
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 本日の行事：「外部卓話」  
講師紹介 中原 尚彦 プログラム委員長 

皆さん、こんにちは。昨年の当クラブの新年会の時に渡邉禰宜からは新年の祝詞をあげて

いただくということでお招きをしました。本当はその時に、平成から時代が変わるという

ことについてのお話もいただきたいと思っていたのですが、アルコールが入ってしまって、

皆さんにお話をよく聞いていただくことが難しく、1 年が経ちました。令和、初の正月と

いうことで本日は｢令和御大典について｣お話をいただきます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

本間建雄美 君 令和 2年、今年も御世話になります。 
大野 新吉 君 今年も宜しく!!米山奨学にご協力下さい。 
渋谷 義徳 君 米山奨学ＢＯＸに協力します。 
吉田 文彦 君    〃 
米山 忠俊 君    〃 
梨本 文也 君    〃 
武田 恒夫 君 石黒さんに、黄色ですか‥‥と言われて一口。 
石黒 隆夫 君 梅吉はアメリカでペリーの伝記を読み、心を打たれ、その人物像を正しく日本に伝え

たいと思い｢提監ペルリ｣という作品を出版しました。 

その題字を書いたのは、勝海舟です。 

燕 RC会長 青柳 修次 様 ありがとうございます。 

燕 RC幹事 竹越 孝行 様 60周年よろしくお願い致します。 

燕 RC            鷲尾英一郎 様 本年もよろしくお願い致します。 

三条東 RC会長井上 正栄 様 宜しくお願いいたします。 
羽賀 一真 君 燕 RC、三条東 RCの皆様、ようこそお越しくださいました。 
中原 尚彦 君 燕 RC様、三条東 RC様、本日はありがとうございます。 

戸隠神社禰宜渡邉大蔵様、本日の卓話、よろしくお願いします。 
福岡 信行 君 戸隠神社渡邉様、卓話楽しみにしております。 
森   宏 君 大勢のお客様に感謝して。 
石川 友意 君 先週欠席でしたので、改めて新年おめでとうございます。今年も何卒よろしくお願い

致します。本日のビジターの皆様を大歓迎して。 
早川 瀧雄 君 10 日 11 時頃の昼火事には、会員の皆様から近火見舞いをいただき、ありがとうござ

いました。 
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 
佐藤 義英 君    〃 
吉田 文彦 君 今日はニコニコＢＯＸのテーブルです。ＢＯＸに協力します。 
石丸  進 君 花井委員長に協力します。 
石川 一昭 君 〃 
花井 知之 君 いつも御協力ありがとうございます。 

１４日現在累計 ２２３，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

１４日現在累計 ５９９，０００円 

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  

１４日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ
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「 令 和 御 大 典 に つ い て 」          戸隠神社 禰宜 渡邉 大蔵 様 
令和の御代が昨年五月一日よ

り始まり、今年四月十九日の立

皇嗣礼を以て一区切りとなりま

す。この間、剣璽等承継の儀、即

位礼正殿の儀、大嘗祭を始め

様々な諸儀式が斎行されました

ことは記憶に新しいところです。 

 ところで、御大典とはいかな

ることを指すのでしょうか。御大礼は践祚大嘗祭、

大饗を中心とした諸儀式、そこに民間での奉祝行

事が加わり、初めて御大典と呼ばれます。すなわ

ち、全国民を挙げての一連の行事が「御大典」で

す。それが端的に表れているのが、大嘗祭です。大

嘗祭と同じように年々歳々「新嘗祭」は続けられ

ています。昨年の大嘗祭の報道で御存知かと思い

ますが、天皇の御代一度の全国民を挙げての新穀

への感謝が大嘗祭です。古来より、新嘗祭は朝廷、

伊勢の神宮を始め各地域、各神社で斎行されてき

ましたが、大嘗祭は国家を挙げて一丸となって斎

行されます。ですので、大嘗祭が斎行されました

昨年は新嘗祭は斎行されていません。その代わり、

各神社では大嘗祭に合わせてお祝い申し上げる祭

典が斎行されました。 

 さて、第百二十六代の天皇陛下が御即位になり、

洵に慶賀の至りですが、今後の喫緊の課題が皇統

の男系継承の維持です。今日、お持ちした資料に

お目通しをいただきたいと思います。 

 皇位の男系継承ですが、現在では男系女子と女

系の混同が往々にして見られます。まずはこの点

の整理が必要です。過去の歴史上、男系男子と男

系女子で皇統の連続がみられますが、女系による

継承は一回もありません。敬宮愛子内親王殿下は

御父が今上陛下ですので男系女子です。もし、敬

宮内親王殿下に男子のお子様がお生まれになって、

将来の天皇の御位にお即きになった場合が男性で

あっても女系天皇（女系男子）となります。男系で

皇統を維持したのが日本の国家であれば、その維

持のみを考えるべきで、それ以外の選択肢は国体

の変革に他なりません。日本が日本であるために

は次善の策を考える必要はありません。また、英

国のように女系継承を認めた場合は王位継承権の

保持者が極めて広範に亘るなどの現実的な問題も

派生します。 

 そして、日本が世界に果たす重要な責務の一つ

が、世界で唯一のエンペラーである皇室の護持で

す。一時の市民感覚で君主に関わる制度を改変し、

国家それ自体が崩壊し、国民が塗炭の苦しみに喘

ぐという、取り返しがつかないことになった事例

はフランス革命やエチオピアの事例など枚挙にい

とまがありません。 

国民とは過去に生きた国民と現代に生きる国民、

そして将来に生きる国民の総体が国民です。父祖

の智慧を子孫に継いでこそ総ての国民への義務が

果たされます。皇位の男系継承は国民への義務で

あると同時に世界に対する日本の責務でもありま

す。 

 

ガバナー月信 1月号より 

佐藤 真 ガバナーエレクト渡米壮行会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21年度地区幹事 渡邊 明紀 様（新発田 RC） 
 

12 月 14 日(土)赤穂浪士の吉良邸討ち入りの日に、創立 20 周年を迎えた村上岩船 RC か

ら初名乗りをあげた佐藤真ガバナーエレクトの渡米壮行会が多くの方々の御参列を賜り

盛大に挙行されました。会場の ANA クラウンプラザホテル新潟でのその勇姿は、ガバナ

ー輩出輪番制の皮切りを務める第一分区内で、新発田市を生誕とする赤穂四十七士の剣

豪、堀部安兵衛（武庸）さながら、生誕から 350年の時を遡る、正に佐藤ガバナーエレクトの門出に相応

しいものでした。壮行会前には三年三役会と地区諮問委員会が催され、佐藤年度第１回地区運営会議を

開催しました。会議の冒頭で佐藤ガバナーエレクトから「いよいよ地区運営会議を迎え身の引き締まる

思いです。選出当初は分区輪番制のバトンをキチンと次に渡すことを重視していたが、それに加えて当

地区発展の為のレールを敷かなくてはとの思いが強くなってきました。4つのテストを胸に一生懸命頑張

りたい。」との挨拶がありました。              (2020-21 年度 渡邊地区幹事 文章より冒頭抜粋) 

佐藤 真 ガバナーエレクト(村上岩船 RC) 


